



## 永和中学校体育館の老朽化対策は

高松 幸雄議員

改築による基本構想とすることを決めた  
教育部長

問 永和中学校体育館は老朽化により、天井のコンクリートが剥落して一時閉鎖するという事態が起きた。体育館の使用に支障を来すことは、子供たちの学びや学校生活に支障を来すとともに、学校開放や万が一の有事の際に避難所とされる地域市民にも大きな影響を及ぼす恐れがある。本年の6月議会で、一刻も早い大々的な老朽化対策と体育館を別の場所に配置する提案をしたが、教育委員会の考えは。

答 永和中学校体育館は建築されてから46年経過し、雨漏りやコンクリート剥落のほか、消防設備や放送設備などと併せ、断続的に修繕した上で使用している。教育委員会では改築手法による老朽化対策を基本構想とすることを決定した。既存体育館とは別

もに、学校開放や万が一の有事の際に避難所とされる地域市民にも大きな影響を及ぼす恐れがある。本年の6月議会で、一刻も早い大々的な老朽化対策と体育館を別の場所に配置する提案をしたが、教育委員会の考えは。

問 市江小学校の児童が、下校中に体調を崩して畠の真ん中で座り込んでいたところを見守りボランティアの方が発見して救助された。軽い熱中症になつたようで、幸いにも大事には至らなかつたが、本市の小中学校における登下校

保冷用冷凍庫を学校に設置の考えは

生活に支障を来すとともに、学校開放や万が一の有事の際に避難所とされる地域市民にも大きな影響を及ぼす恐れがある。本年の6月議会で、一刻も早い大々的な老朽化対策と体育館を別の場所に配置する提案をしたが、教育委員会の考えは。

答 永和中学校体育館老朽化対策基本計画を令和7年度中に策定し、速やかに基本設計、実施設計ができるよう取り組む。

問 今後の計画は。

答 今後の計画は。には、既存体育館の取壊しを必要としないために、供用開始が1年程度短くなることが想定できるので、一つの有効な構想として検討していく。

答 小学校ではリュック等での通学をはじめ、日傘や冷却グッズ等の使用を認めていく。

問 時の熱中症対策はどのようにしているのか。

答 小学校ではリュック等での通学をはじめ、日傘や冷却グッズ等の使用を認めていく。

問 冷却グッズの使用を学校に設置する考

答 冷却グッズの設置をす

る自治体も増えてきている。本市としても寄附等があれば活用したい。

答 冷却グッズの設置をす

る自治体も増えてきている。本市としても寄附等があれば活用したい。

問 市長の考えは。

答 冷却グッズの設置をす



▲ 小中学校に設置した保冷用冷凍庫（津島市）